



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER												
Ozono	máximo	hora	Centro	46	15	pm-10	máximo	hora	Centro	25	17	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos
Noroeste	38	15	Suroeste	49	16	Noroeste	34	08	Suroeste	28	15	
Noreste	36	15	Sureste	47	17	Noreste	35	08	Sureste	24	07	

HOY NO CIRCULA
SIN RESTRICCIONES

PT PERDERÁ REGISTRO LOCAL Y PVEM TENDRÁ DOS ESCAÑOS

Aunque merató voto por Morena, conserva predilección en la CDMX

El PRI recuperó diputaciones, mientras el PRD pasó a ser la cuarta fuerza

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Con una votación efectiva de 42.07 por ciento, Morena se mantiene como primera fuerza política en la Ciudad de México, pero retrocedió 7.99 puntos si se compara con lo obtenido en 2018. El PT, con 2.20 por ciento, perdió su registro como partido local, en tanto el PRD pasó de 12.97 a 5.79 y de ser tercera a cuarta fuerza política después de haber gobernado la ciudad por 21 años tras ser el primer partido que ganó la Jefatura de Gobierno en 1997.

Una vez que el Instituto Electoral (IECM) aprobara anoche el acuerdo de asignación de diputaciones por representación proporcional, de los 19 legisladores de Morena que competieron por la reelección, dos quedaron fuera de la segunda Legislatura

del Congreso capitalino: José Luis Rodríguez y Leticia Varela; entre los 14 escaños que ganó están los de la activista, dramaturga y directora teatral Ana Francis López Bayghen, el ex priista Fernando Mercado y Carlos Cervantes Godoy.

Después de que hace tres años llegara con 38 diputaciones, ahora con sus 32 escaños ese partido no tendrá por sí solo mayoría simple, 33 más uno, por lo que para alcanzarla requerirá de las dos diputaciones de su aliado, el PVEM, cuya votación bajó también 1.39 por ciento respecto de 2018.

Al perder su registro, el PT tampoco accedió a diputaciones de representación proporcional, aunque una de las que ganó Morena por mayoría relativa, en reelección (Circe Camacho) tiene ese origen partidario y para permitirle formar una bancada como asociación par-

lamentaria en la próxima Legislatura tendría que cederle al menos a uno de sus 31 congresistas.

El PAN consiguió 28.63 por ciento de la votación, 11.17 más que en 2018, cuando llegó con dos diputados de mayoría y nueve de representación y este año tendrá siete y

“

Los panistas impugnarán los resultados cerrados en Xochimilco

10, respectivamente (entre estos últimos la diputación migrante) para un total de 17. Cinco fueron reelegidos y entre sus escaños de la segunda forma están el ex perredista y ex asambleísta Luis Alberto Chávez, la concejal de Cuauhtémoc Ana Jocelyn Villagrán y Luisa Adriana Gutiérrez, del grupo político de Jorge Romero.

La próxima bancada del PRI creció a nueve diputados, cuatro de mayoría y cinco proporcionales, luego de que en la actual llegó con cinco, todos plurinominales. Su votación pasó de 11 a 16.13 por ciento y desplazó al PRD como tercera fuerza política.

Movimiento Ciudadano, que en la pasada elección perdió el registro local, lo recuperó este año y su 3.90 por ciento de votación local efectiva sólo le dio una diputación proporcional.

El porcentaje de sufragios para cada partido se obtiene al restar los votos de los que perdieron su registro y de las candidaturas sin organización, por lo que es la base para que la autoridad electoral asigne el financiamiento público correspondiente por los próximos tres años.

Por otra parte, al cerrar el plazo para presentar reclamos contra los cómputos en alcaldías y diputaciones, el PAN presentó un recurso por Xochimilco, donde Morena y PT obtuvieron la alcaldía con diferencia de mil 392 votos.

El PRD impugnó Venustiano Carranza, aunque la ventaja en esa demarcación, ganada por Morena y PT, es de 26 mil 948, el 3.34 por ciento, en tanto que Morena informó que promovió recursos en Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Coyoacán, así como del distrito local 6 de Gustavo A Madero.

Nadie quiere regresar al régimen corrupto que había antes, advierte Sheinbaum

Asegura que su gobierno invertirá en los lugares donde la gente tiene menos acceso a sus derechos

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Frente a vecinos de la alcaldía Gustavo A. Madero, la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum pidió recordar que la Cuarta Transformación significa cerrar la llave de la corrupción y abrir la puerta de los derechos, por lo que debe continuar en la ciudad y en el país para no regresar a un régimen donde nadie volteaba a ver a los demás.

“En algunos lugares de la ciudad desafortunadamente hubo guerra sucia, mucha mala información; hizo que mucha gente se olvidara de esto tan fundamental porque yo no creo que nadie quiera regresar a

lo que había antes, nadie, nada más que algunos que se dejaron llevar por lo que venía en los teléfonos, en la televisión: mentiras.”

Dijo que sin dejar de hacer su trabajo en otras zonas de la capital su gobierno invertirá en donde menos acceso a derechos hay, porque es la única manera de reducir las desigualdades sociales, pues el régimen de corrupción que imperaba se acabó y hoy se invierte para todos y todas.

“Aquí cada uno de nosotros tiene que recordar eso, a lo mejor con la pandemia estuvimos tanto tiempo en casa, con los hijos en casa, que estuvimos pensando, a lo mejor, en otras cosas.



“Tenemos que ponerlo siempre al frente, porque aquí no es el que llegue una persona y llegue otra y cambie nada más una administración. Aquí queremos cambiar y transformar las cosas de fondo, que es lo que hacemos y seguiremos haciendo en toda la ciudad.”

Durante la inauguración del nuevo Punto de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares) Gran Canal, la mandataria indicó que hay que recordar cómo se vivía

antes con a los presidentes y jefes de gobierno que se tenían, porque hoy no hay guaruras en los que se gaste muchísimo dinero, porque ese recurso se está invirtiendo en los programas sociales que son universales, como el de la pensión de los adultos mayores.

Luego de recorrer las nuevas instalaciones y cortar el listón de apertura, detalló que este año se terminarán 44 Pilares en la alcaldía Gustavo A. Madero y 66 más en

▲ La jefa de Gobierno inauguró ayer el nuevo Pilares sobre la avenida Gran Canal. Foto Guillermo Sologuren

Iztapalapa para que la población que más lo necesite cuente con la oportunidad de estudiar y con espacios para realizar actividades artísticas—como música o teatro—o realizar algún deporte cerca de su comunidad.